

ファーム伊達家からのあたより

VOL.10

ようこそ畠へ

2010年8月17日(火)・19日(木)

先日、北海道アルバイト情報社さんと農都共生研究会さんの主催の「収穫祭『夏』」というイベントに参加して、ズッキーニを販売してきました。アルキタさんには、Webサイト「いいね！農スタイル」に掲載していただきして、いつもお世話になっています。

今回、初めて開催するイベントに声をかけていただきて、家族5人で参加してきました。用意した野菜はズッキーニ30本、おかげさまで午前中で完売し、お弁当を御馳走になって帰ってきました。

東急ハンズの裏という立地の、僕にとっては大都会で、野菜を売るというのは初めての経験です。当日は、ミュンヘン大橋の近くで生きのこを栽培している細貝さん、石狩の有機栽培農家「はるきちオーガニックファーム」の小林さん、道外から三笠市に新規就農した野見山さんが参加されました。

細貝さんは、元八百屋さんで、野菜の販売のプロです。たくさんの種類の野菜を軽トラックの荷台に満載にしてきて販売台に並べ、お客様と軽妙なトークを繰り広げて、野菜を販売しています。はるきちさんは、札幌近辺では知る人ぞ知る若手有機農家です。野見山さんは、元公務員という経歴が僕と同じです。

普段は忙しくて、他の農家さんとお話しする機会はないのですが、それぞれ志を持った農家さんで、いろいろとお話を伺って刺激をいただきたいので、野菜を販売できること以上に得るもののが大きかったです。

また、ズッキーニを買ってくださった方から「ズッキーニの味に感動しました。近いうちに農場を訪問したいです。」というメールをいただきました。

僕達にとっては、毎日、畠に向き合い、皆さんに野菜をお届けしていくことが第一ですが、たまにこういうイベントに参加することで、刺激を受け、新しい出会いの機会を得ることも楽しいことだなと思いました。

伊達家の食卓

【ズッキーニ】（自家採種）

先日、愛子と子供たちが実家に帰っていたので、一人で食事をする時、縦切りの細切りにして、塩、こしょうで炒めて、しょう油と砂糖で味付けして、どんぶりごはんに乗せ、とき卵をかけて食べました。大雑把な男料理という感じですが、子供が喜びそうな味だなと思いました。

【さやいんげん】（自家採種）

ごま和えはいかがでしょうか。

【ナス】（自家採種）

以前「ようこそ畑へ」に書きましたが、今年は、ナスの苗がうまく育たず、植えた本数が少ないので、収穫量が少なくなってしまいました。虫に食われて枯れそうだった苗が何とか復活して、立派な実をつけ始めました。一度に皆さんにお届け出来ないのですが、順次お届けしていきます。